

694

M E N S A J E

Estimado camarada:

Con motivo de las festividades de Navidad y de Año Nuevo la Directiva Nacional por mi intermedio le envía a Ud. y a su familia, un afectuoso saludo con los mejores deseos de felicidad.

Hemos tenido un año difícil, que ha puesto bajo dura prueba nuestra familia. Perdimos a nuestro Líder Eduardo Frei, perdimos a nuestra gran esperanza Claudio Orrego y a valores superiores como Pedro Jesús Rodríguez y Jorge Millas, pero sus ejemplos y su inspiración constituyen un mandato obligatorio de seguir trabajando para hacer realidad nuestros ideales de Libertad, Justicia, Democracia y Paz.

Que esta Navidad sea para todos un sentimiento de Paz de Alegría y de Fé. Quien trajo al mundo el Mensaje Divino aumente la solidaridad, y amor por nuestras familias, por nuestros amigos, por los que sufren y esperan, por nuestro Chile. Tengamos un momento de recuerdo especial por nuestros camaradas que padecen del exilio.

Este fin de año nos encuentra más unidos y más fuertes. Recibamos el Nuevo año con optimismo. Será el próximo un período de prueba para abrir el horizonte de la libertad, del trabajo para todos y de la restauración de los derechos de los pobres y de los oprimidos. Ello será posible si incrementamos nuestro esfuerzo, si profundizamos la unidad y si somos capaces de servir a la Comunidad.

La Democracia Cristiana es un gran esfuerzo de servicio a Chile. Preparémonos, el tiempo se acerca para que un gran Movimiento Nacional, pacífico, serio, de profundo contenido patriótico pueda iniciar una nueva convivencia entre los chilenos, instaure la libertad, la justicia y la democracia.

Este esfuerzo no es privilegio sólo nuestro, ni menos de algunos de entre nosotros; es de todo el pueblo.

Que Dios nos de fuerza, inteligencia y humildad para impulsar este esfuerzo. Nuestra historia es respetable pero nuestro futuro debe ser mejor y más exigente para con nosotros mismos.

Reflexionemos en estas fechas en que nos reuniremos con los seres queridos para iniciar un año con alegría, optimismo y fé.

En la fraternidad democratacristiana los saluda,

Gabriel Valdés S.

Santiago, diciembre de 1982